
Questions à
Louis Schweitzer
Président d’Intiative France

« Être bénévole chez nous, c’est
rencontrer des gens intéressants »

C’est à l’occasion de son 3e

salon de la création-
transmission d’entreprise du
Nord Franche-Comté,
qu’Initiative Doubs a invité
Louis Schweitzer, son
président national et ancien
PDG de Renault, pour
annoncer le développement
de son activité sur le
Territoire de Belfort.
Qu’est-ce qui a pu vous
motiver pour accepter
ce poste très prenant ?
Le président avait eu un
accident de santé et on est
venu me voir. Mais j’ai
réservé ma décision en
attendant de rencontrer les
acteurs d’Initiative France. Et
je les ai trouvés très
intéressants.
Quelle est la mission
principale des 230
plateformes de votre
réseau disséminées en
France ?
Initiative France est le
premier réseau associatif de
financement pour les
porteurs de projet de
création, de reprise ou de
croissance d’entreprise.
Désormais, il s’étend au
Territoire de Belfort.
Quels sont leurs
fonctionnements ?
Ces plateformes sont
regroupées en coordinations
régionales, mais nous
estimons que le pays n’en est
pas suffisamment irrigué
pour assurer une bonne
proximité avec les créateurs
(2/3), mais aussi les

repreneurs (1/3). Et comme
nous laissons les
transmetteurs aux CCI, nous
sommes du côté des
repreneurs. Mais nous
manquons de bénévoles.
Que pourriez-vous dire
alors pour attirer de
nouveaux éléments ?
Être bénévoles chez nous,
c’est rencontrer des gens
intéressants. Tout en
ajoutant une dimension
proche de notre vie
professionnelle. C’est
stimulant pour soi-même
que d’aider et de conseiller
des personnes.
Il faut savoir que sur tout le
territoire français, nos
plateformes ont favorisé la
reprise de 16.500
entreprises en une seule
année. Chacune bénéficie de
son autonomie, mais il nous
arrive de mettre des choses
en commun.
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